
令和６年度地域緑化推進協議会 

日 時 令和７年３月２４日（月）１３時３０分 

会 場 瑞浪市役所４階 全員協議会室 

出席者 支 部 長 水野 光二（瑞浪市長） 

会  長 鈴木 創造（瑞浪市経済部長） 

委  員 谷本 正彦（土岐地区長会長） 

勝股 敬（陶都森林組合代表理事組合長） 

板垣 隆春（岐阜県造園緑化協会陶都支部瑞浪分区長） 

浅井 誠（教育委員会事務局長） 

事務局長 伊東 範明（農林課長） 

事 務 局 淺井 和美、小出 哲也（農林課） 

欠席者 安藤 昇（稲津町区長会長）、渡邉 悟（釜戸町区長会長） 

 

■会議要旨 

１．開会 

 

２．支部長（市長）あいさつ 

 

３．会長（議長）選出 

瑞浪市緑化推進委員会運営要領の第９条および第１０条に基づき、互選によって協議会の

議長に経済部長の鈴木創造を選出。 

 

４．議事  

第１号議案 令和６年度「緑の募金」実績報告について事務局が説明。 

（意見等）なし 

（採 決）挙手多数により、承認 

 

 第２号議案 令和６年度事業報告及び収支決算について事務局が説明。  

（意見等）なし 

（採 決）挙手多数により、承認 

 

 第３号議案 令和７年度「緑の募金」活動計画について 

（意見等）なし 

（採 決）挙手多数により、承認 

 

第４号議案 令和７年度 事業計画および収支予算について事務局が説明。 



（委 員）市内で集まった募金は、岐阜県緑化推進委員会へ送金し、その後市に分配され

るということか。 

（事務局）瑞浪市緑化推進委員会から岐阜県緑化推進協議会へ一度送金し、繰越金を含め

募金額の６０％の額が市緑化推進委員会へ分配される。 

（委 員）募金額が少ないと分配額も少なくなるということか。 

（事務局）そういうことになる。 

（会 長）緑化や行事については、区長会、まちづくり推進協議会に要望の照会をしてお

り、次年度以降も同様の予定をしている。 

（委 員）日吉小学校の木工キットの支給は継続して実施しているか。他の地区でも要望

があれば実施可能か。 

（事務局）日吉小学校については、継続して支給している。他の地区でも要望があれば、

実施は可能。 

（委 員）岐阜県緑化推進委員会へ送金したお金で各市に分配されない分は、配布された

チラシにあるような事業で使われるのか。 

（事務局）県が公募して実施する事業もあるので、そちらで活用される。 

（委 員）令和３年頃、土岐町桜堂において、桜を千本程度植えたことがあるが、岐阜県

緑化推進委員会の事業か。 

（事務局）岐阜県緑化推進委員会の事業と思われる。 

（採 決）挙手多数により、承認 

  

５．閉会（１３時４５分） 

  


